

INSTITUT ARCHITEKTUR – SCHLUSSKRITIKEN HS22
BACHELOR 2. JAHRESKURS



<HAUS IM GARTEN>

Für den Entwurf stehen vier Bauplätze zur Verfügung. Es sind baumbestandene Basler Gärten, auf denen ein Wohnhaus für einen emeritierten Architekturlehrer und seine Familie entworfen werden soll. Über einem bestehenden Keller wird ein Holzbau errichtet. Der Garten und die bestehende Vegetation bleiben von den Bauarbeiten verschont. Der Entwurf dieses Hauses bietet uns die willkommene Gelegenheit, unbeschwert über Raum- und Nutzungskonstellationen zu diskutieren, mit Materialien und Farben zu experimentieren und die Innen- und Aussenräume in einer intensiven Beziehung zueinander zu entwickeln. Ein wichtiger Bestandteil des Entwurfs bildet eine Möbelliste aus persönlichen Gegenständen der Bauherrschaft.

Dozent Prof. Matthias Ackermann

Assistenz Claudia Haller | Valentin Lang | Fabienne Maritz

Integration/Begleitung Tobias Huber, Manuel Wehrle:

Tragkonstruktion | Marco Merz: Konstruktion

Gastkritik Véronique Bertrand, Stephan Möhring, BGM
Architekten, Basel